

# エコゲコの、、、

## 『～ECO な旅～』 VOL.1

福島県伊達市梁川町やながわ工業団地63-1

株式会社ナプロアース

環境広報部 編集長 エコゲコ

TEL : 024-573-8091 FAX : 024-573-8092 内線 159



「エコゲコ」です。

さまざまな『ECO』な情報をお届けしますケロ♪

\*\*\*\*\*

このたび海外視察に行ってきたケロ♪

9月28日からの3日間、、、場所は中国の『北京と天津』



いざ、初の飛行機へ、、、  
もちろん僕が乗れる座席は『エコのみ』  
しかも、テレビ画面横の『ポケット!!!!!!』・・・せまいー（泣）



まずは、北京に到着～

人口は2,000万人超、緯度は日本の東北地方と同じくらい….

中心街の土地の価格、1㎡で200万、アパート賃貸は2LDKで2～30万!!!

ガス（スモッグ）が掛かってて、太陽もなかなか顔を出せません..（僕にとっては好都合^^）

大気汚染問題が深刻化しているため、様々な対策がなされているようです。



バイクは、それほど走ってないが全て『バッテリータイプ』そして『ノーヘル』さらに『免許いらす』



自転車は、ほとんど見かけなかったケロ。。。

見かけないと言えば、『鳥』を見てなかった—(°□°;)——…………

現地の人に聞くと、『防虫剤』をたくさん道路に撒いているので『虫』がいないため『鳥』もいないらしい(°ω°;)。



奥に見えるのは『天安門』・・・人、人、人、人多すぎ、イライラ～



65周年、、、おめでとうケロ♪～

↑うわあ～でけえ～!!、、、何の建物だ???

そういえば中国では、フェイスブック、ライン、メール、グーグル等のSNSが使用できなかったケロ(°ω°;)、、、仕事が溜まりつつある、、、

↓誰も立ち入る事が出来ない無駄に広すぎる芝生！！、、、中に入りたい!!! ウズウズ～ウズウズ～



↑休憩～(\*^\*)v

そろそろ、本業の自動車関連の話題いっきまあす(´・ω・´)/

北京地区の保有台数は、600万台強（非常に多すぎです）通勤ラッシュは動けません。。  
なので、なんと!!!『ナンバー規制』があります！

車のナンバーの最後の数で曜日別に道路を走ることが出来ません(´；ω；)  
たとえば、車のナンバーの最後の数字が『3』の車は、月曜日車に乗る事が出来ない  
最後の数字が『5』の車は、木曜日は走れません、、、のように。。。

内緒で乗ったら、町中の至る所に『カメラ』を設置し監視しているので、  
ばれちゃうそうです（罰金 1,000 元）！！  
信号の整備がなされてなく、横断歩道歩いているのにも関わらず、減速無しで突っ込んでくる  
ここ北京では、自動車に引かれる方が悪いとの事（ペチャンコになってしまうじゃないか(´^`)>>）



BMW、アウディをたくさん  
見掛けました



『北京現代』（ヒュンダイ）の工場があるので、タクシーは『北京現代』が多い！！  
今年の『APEC』開催に向けて、スクラップインセンティブ（エコカー補助金）を割り増しするなど、北京地区保有車の入れ替えをし、イメージ向上を図っているよう…  
通常の補助金は5,000元だが、10月末まで8,000元（約14万円）  
6年経過した車輻からが対象（まだ新しいのにね～）



『三得利』（サントリー(笑)）

北京市街地を中心にして、自動車関連のエリアが『12か所』あります  
そのエリアはゲートで仕切られていて、ゲートをくぐると。。  
『新車販売店』『中古車販売店』『パーツショップ』『解体工場』が並んでいる  
そのエリア以外には、お店を出すことは一切できません！！（ん～なんか怪しい匂いを感じる・・・）  
廃車の発生台数は、一昨年6万台、昨年8万台、今年10万台見込み、、、脅威的な伸び率です!!!  
下記写真は、パーツショップのエリア  
縦横無尽、四方八方にショップがずらーって並んでいる





まーず、漢字だらけでして、、、

「豊田」「本田」「クラウン」「オートマミッション」少しは解読できるけど、読めそうで読めないことの方が多く、少しイラッとしたケロ(# ° Δ)っ

そして『天津』へ

北京から約 120km離れていて、バスでの移動 2 時間

天津では、『家電のリサイクル工場』を見学に行きました

工場内には、引取りした家電がすらりと並び

テレビ、冷蔵庫、エアコン、パソコン等を、全て手作業でキレイに解体していく

資源を大切にする『心』と『技術』にアップレです☆





最後に、、、  
写真は辛い辛〜い四川料理、  
銀色のボウルに入った料理、、、  
食べてから教えて頂いたのですが、  
な、な、な、なんと『カエル』だったーっ（泣）  
『共食い』してしまったのと、『激辛』のWパンチで  
思わず『ひっくりカエル・・・』  
ケロケロケロケロケロ.....

## まとめ・・・

政府は大気汚染問題に前向きに取り組んでるし、エコな会社もあるし、  
たばこのポイ捨ては、たくさん見受けられたが、汚さもそれほど感じられ  
ず、、、  
ますます『ECO』を感じられた視察となりました  
皆様も機会があれば是非！